

Stage d'éducation à l'attelage du 11 au 17 Décembre 2016

Arrivée au centre de Villotran avec mon âne Jules âgé de 2 ans et demi, j'ai été accueillie chaleureusement par Gérard MARTIN l'éducateur.

Installation de Jules dans son paddock pour la semaine. Endroit très confortable pour lui.



Gérard m'a expliqué et détaillé le déroulement de la semaine d'éducation.

Nous avons fait le tour du centre et nous nous sommes mis rapidement au travail.

PROGRAMME : Initiation à l'attelage et éducation de l'âne.

Durant cette semaine, les journées ont été intensives en travail. Jules a très vite progressé grâce à la patience et au professionnalisme de Gérard.

De jours en jours, j'ai constaté ses progrès à ma plus grande satisfaction.

Gérard s'est armé de patience lors d'un exercice difficile pour mon âne ; « la flaque d'eau » durant 3 heures il lui a tenu tête. Pour enfin réussir ce passage !

Jules s'est montré de plus en plus obéissant au fil des jours.

J'ai pu aussi acquérir d'autres compétences auprès de mon âne ; concernant le garnissage, l'attelage, menage et le caractère de l'animal.



Cette semaine a été riche en apprentissage et en émotion pour mon âne et moi. Grâce à Gérard, je comprends mieux mon âne, je communique plus avec lui et je le maîtrise mieux.



Mon âne a compris que je n'étais pas un compagnon de jeu mais bien sa patronne.



Après le succès de cette semaine, j'envisage de participer à des concours d'attelage et pourquoi pas passer des galops à l'attelage.

Gérard, a aussi initié mon mari et ma fille de 4 ans, à l'attelage durant une demi-journée. Nous avons beaucoup apprécié ce geste.



Je remercie beaucoup Gérard pour son investissement et sa sympathie.

Mme Sandrine SANTINI